

ABSTRAK

Putri Ayu Maratus Sholihah, NIM. 12102183090 “Pandangan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Terhadap Penyelesaian Pembagian Harta Waris (Studi Kasus Di Desa Pandanarum Kecamatan Sutojayan Kabupaten Blitar), Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Syid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing : Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Kata Kunci : Pandangan, Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama, Penyelesaian, Harta Waris.

Pembagian harta waris merupakan suatu hal yang tidak bisa kita hindari dalam kehidupan. Allah swt dengan jelas telah menerangkan pembagian harta waris dalam Al-Qur'an surat An-Nisa' ayat 11 sampai 12 tetapi dalam pelaksanaannya masih banyak masyarakat muslim yang belum menerapkan pembagian harta waris sesuai ketentuan dalam Al-Qur'an. Hal tersebut yang menjadi latar belakang peneliti pada pandangan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kec. Sutojayan tentang kasus penyelesaian pembagian harta waris.

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penyelesaian pembagian harta waris di Desa Pandanarum Kec. Sutojayan Kab. Blitar ? 2) Bagaimana pandangan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kec. Sutojayan terhadap penyelesaian pembagian harta waris di Desa Pandanarum Kec. Sutojayan Kab. Blitar ?. Adapun yang menjadi tujuan dari peneliti adalah: 1) Mengetahui penyelesaian pembagian harta waris di Desa Pandanarum Kec. Sutojayan Kab. Blitar, 2) Mengetahui pandangan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama Kec. Sutojayan terhadap penyelesaian pembagian harta waris di Desa Pandanarum Kec. Sutojayan Kab. Blitar.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Dari rumusan masalah yang telah disebutkan dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) Dari hasil penelitian pelaksanaan pembagian harta waris di Desa Pandanarum yang di wakikan salah satu keluarga. Pembagian harta waris dilakukan dengan cara musyawarah yang dihadirkan semua anggota keluarga dan satu orang ahli sebagai saksi dengan tujuan untuk menyepakati pembagian harta waris secara bersama-sama. 2) Pandangan Ulama MWC NU Kec. Sutojayan terhadap penyelesaian pembagian harta waris yang ada di Desa Pandanarum Kec. Sutojayan Kab. Blitar terdapat dua tipologi pandangan. Pendapat pertama menganggap penyelesaian harta waris tidak diperbolehkan dikarenakan melanggar aturan nas yang ada di Al-Qur'an. Pendapat kedua menganggap penyelesaian harta waris sah dilaksanakan dengan syarat keridhoan semua ahli waris sesuai dalam kitab *Bughiyah Al-Mustarsyidin*.

ABSTRACT

Putri Ayu Maratus Sholihah, NIM. 12102183090 “View of the Assembly of Representatives Nahdlatul Ulama Branch Against Equal distribution of Inheritance (Case Study in Pandanarum Village, Sutojayan District, Blitar Regency), Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, Syaid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Supervisor : Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Keywords: Views, Nahdlatul Ulama Branch Representative Council, Equalization, Inheritance.

The division of inheritance is something that we cannot avoid in life. Allah swt has clearly explained the distribution of inheritance in the Qur'an Surah An-Nisa' verses 11 to 12 but in practice there are still many Muslim communities who have not implemented the distribution of inheritance according to the provisions in the Qur'an. This is the background of the researcher in the view of the Majelis Deputy Branch of the Nahdlatul Ulama Kec. Sutojayan regarding the case of equalizing the distribution of inheritance.

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the distribution of inheritance equal in Pandanarum Village, Sutojayan District, Blitar Regency ? 2) What is the view of the Nahdlatul Ulama Branch Representative Council, Sutojayan District on equalizing the distribution of inheritance in Pandanarum Village, Sutojayan District, Blitar Regency ?. The objectives of the researcher are: 1) Knowing the equalization of the distribution of inheritance in Pandanarum Village, Kec. Sutojayan Kab. Blitar, 2) Knowing the views of the Nahdlatul Ulama Branch Representative Council, Sutojayan District on equalizing the distribution of inheritance in Pandanarum Village, Sutojayan District, Blitar Regency.

The research method used by the researcher is a qualitative method and the type of field research (field research). Data collection techniques used in this study were interviews, documentation and literature study. While the data analysis technique uses data reduction (data reduction), data presentation (data display) and drawing conclusions and verification.

From the formulation of the problems that have been mentioned, it can be concluded as follows: 1) From the results of the research on the implementation of the distribution of inheritance in Pandanarum Village, one of the families represented. The distribution of inheritance is carried out by means of deliberation that is presented by all family members and one expert as a witness with the aim of agreeing on the distribution of inheritance together. 2) Views of the MWC NU Ulama Sutojayan District towards the equal distribution of inheritance in Pandanarum Village, Sutojayan District, Blitar Regency there are two typologies of view. The first opinion considers equalization of inheritance is not allowed because it violates the rules of the texts in the Qur'an. The second opinion considers that the equalization of inheritance is valid on the condition that all the experts are pleased inheritance according to the book *Bughiyah Al-Mustasyidin*.

نبذة مختصرة

فوتري أبو مارتوس شليحة ، نيم. 12102183090 "وجهة نظر المجلس التمثيلي لفرع نخصه العلماء حول التوزيع المتساوي للميراث (دراسة حالة في قرية فانداناروم ، مقاطعة سوتوجيان ، ريجنسي بليتار) ، قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة ولاية سيد علي رحمة الله الإسلامية ، جامعة تولونغاونغ ، 2022 المشرف: د. حسن أحمد مهتدي أنشور، م .

الكلمات المفتاحية: آراء ، مجلس نيابي فرع نخصه العلماء ، معادلة ، ميراث.

إن تقسيم الميراث أمر لا يمكننا تجنبه في الحياة. شرح الله سبحانه وتعالى بوضوح توزيع الميراث في القرآن الكريم سورة النساء الآيات من 11 إلى 12 ولكن في الممارسة العملية لا يزال هناك العديد من المجتمعات المسلمة التي لم تنفذ توزيع الميراث وفقا لأحكام القرآن. هذه خلفية الباحثة في رأي نائب فرع المجلس بنهضة العلماء. سوتوجيان بخصوص قضية معادلة توزيع الميراث.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم توزيع الميراث بالتساوي في فانداناروم ، مقاطعة سوتوجيان ، ريجنسي بليتار ؟ (2) ما هو رأي المجلس النيابي لفرع نخصه العلماء مقاطعة سوتوجيان بشأن معادلة توزيع الميراث في فانداناروم ، مقاطعة سوتوجيان ، ريجنسي بليتار ؟. أهداف الباحث هي: (1) معرفة معادلة توزيع الميراث في فانداناروم ، مقاطعة سوتوجيان ، ريجنسي بليتار ، (2) التعرف على آراء المجلس النيابي لفرع نخصه العلماء ، مقاطعة سوتوجيان بشأن معادلة توزيع الميراث في فانداناروم ، مقاطعة سوتوجيان ، ريجنسي بليتار.

أسلوب البحث الذي يستخدمه الباحث هو منهج نوعي ونوع البحث الميداني (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والتوثيق ودراسة الأدبيات. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات لتقليل البيانات (تقليل البيانات) ، وعرض البيانات (عرض البيانات) واستخلاص النتائج والتحقق.

من صياغة المشاكل التي تم ذكرها يمكن استنتاج ما يلي: (1) من نتائج البحث حول تنفيذ توزيع الميراث في قرية بانانداناروم ، إحدى العائلات الممثلة. يتم توزيع الميراث عن طريق المداولة التي يقدمها جميع أفراد الأسرة وخبير واحد كشاهد بهدف الاتفاق على توزيع الميراث معًا. (2) آراء المجلس

التمثيلي لفرع نهضة مقاطعة سوتوجيان. سوتوجيان نحو التوزيع المتساوي للميراث في قرية بانداناروم ،
بجيكياك. سوتوجيان ريجنسي بليتار هناك نوعان من أنواع العرض. الرأي الأول يعتبر أن المساواة في
الإرث ممنوعة لأنها تخالف أحكام نصوص القرآن. الرأي الثاني يعتبر أن معادلة الإرث الشرعي يجب
أن تتم بشرط أن يكون جميع الورثة راضين عنها في كتاب بقية المسترددين.